Erneut Ehrenamtskarten verliehen



Zu Beginn der letzten Ratssitzung des Jahres überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die von der Staatskanzlei Rheinland-Pfalz ausgestellten Ehrenamtskarten an zwölf dafür vorgeschlagene Bürgerinnen und Bürger. Die Karte für herausragendes ehrenamtliches Engagement erhielten Karl Becht, Werner Habel, Hans-Werner Hammer, Maria Hoffmann, Lieselotte Landmann, Wilfried Landmann, Rosel Lang, Lothar Lüttinger, Steffen Rackow, Wolfgang Siller, Renate Spring (alle auf Vorschlag des DRK Mutterstadt) sowie Gerold Magin (Vorschlag des MGV 1873 Frohsinn).

In einem beigefügten persönlichen Dankschreiben betonte Ministerpräsidentin Malu Dreyer, dass unsere Gesellschaft ohne das Ehrenamt nicht vorstellbar sei. "Mit Ihrem freiwilligen Engagement tragen sie zu einer Kultur der Solidarität, der Zugehörigkeit und des gegenseitigen Vertrauens bei und stärken damit den gesellschaftlichen Zusammenhalt", würdigte die Landeschefin den freiwilligen Einsatz für das Gemeinwesen.

Die Karteninhaber erhalten bei zahlreichen öffentlichen Einrichtungen in Rheinland-Pfalz Vergünstigungen, so auch in Mutterstadt bei Gemeindebibliothek, Palatinum und Aquabella.. Weitere Informationen, Vergabekriterien sowie eine Liste der Vergünstigungen sind veröffentlicht unter www.wir-tun-was.de.

(Amtsblatt vom 19. Dezember 2019)